

CIRCUITO INTERIOR

HACE unas semanas, policías capitalinos irrumpieron en la casa de la candidata opositora a Iztapalapa, Karen Quiroga, tras atender el reporte de un baleado.

¡QUÉ casualidad!

AHORA, personal de la Fiscalía de la CDMX llega a domicilios de seguidores de la perredista para investigar supuesta compra de votos, basados —nada más y nada menos— que en supuestas denuncias anónimas.

MÁS que otra causalidad, ¡qué obsesión!

...

TIRO por viaje, el final de una Legislatura significaba sesiones maratónicas para intentar sacar pendientes que se rezagaron.

PERO, en la actual, ni eso. Los días pasan y hasta para conseguir mayoría calificada para modificaciones a la propia Ley Orgánica del Congreso pueden pasar dos semanas... ¡sin éxito!

DEFINITIVAMENTE no son iguales, están saliendo peores.

...

EL EMECISTA

Salomón Chertorivski canceló una plática con estudiantes de la UACM en Cuauhtémoc.

CUENTAN que lo hizo, pues grupos de otros colores le estaban preparando un recibimiento que podría terminar en agresiones. Así de intenso el cierre de la campaña.

circuitointerior@reforma.com

